



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. 170924c

Martes 17.09.2024

Renuncias y nombramientos

Renuncia y nombramiento del obispo de Huaraz (Perú)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Huaraz (Perú) presentada por S.E. Mons. José Eduardo Velásquez Tarazona.

El Santo Padre ha nombrado obispo de la diócesis de Huaraz (Perú) al Rev. José Antonio Alarcón Gómez, O.F.M. Cap., superior de la comunidad de *San Pedro* y vicario parroquial de *San Pedro* en Chorrillos (Lima).

Curriculum vitae

S.E. Mons. José Antonio Alarcón Gómez nació el 28 de febrero de 1965 en Lima (Distrito de Chorrillos). Ingresó a la comunidad de los Frailes Menores Capuchinos e hizo su Profesión Perpetua el 4 de octubre de 1990. Luego obtuvo la Licenciatura en Teología en la Universidad Católica Santa María de Arequipa.

Fue ordenado sacerdote el 30 de julio de 1993.

Ocupó los siguientes cargos: Cursos para formadores en la *Pontificia Università Antonianum* de Roma (1993-1995); párroco de la *Virgen Inmaculada Concepción* en Orcopampa (Arequipa) y formador en el Postulantado (1995-1998); ecónomo de la Provincia Capuchina del Perú (199-2002); párroco de *San Pedro*, Chorrillos, Lima (2003); provincial de los PP. Capuchinos del Perú (2004-2008 y 2011-2017); superior en Arequipa del Estudiantado (2008-2011); párroco de *San Francisco*, Huánuco; moderador de la Curia de Huánuco, ecónomo de la diócesis y vicario episcopal para la vida consagrada (2017-2019); a partir del 2020, superior de la Comunidad de los Padres Capuchinos y, desde el 2024, vicario parroquial de *San Pedro*, Chorrillos, Lima.